

► Rochefort-sur-Loire. Inauguration de la piscine : honneurs aux rénovateurs



Bernard Bironneau, au premier plan légèrement à gauche, vient de recevoir sa médaille de la République. Il a rassemblé les bénévoles présents.

Il y avait foule samedi dernier à la piscine de Rochefort. C'était l'inauguration du lieu, et aussi la reconnaissance de tous les travaux de rénovation.

La maire, Catherine Guinement, a tenu à « saluer la présence des maires des communes voisines, associées au projet, ainsi que de Mme Corinne Bouchoux, sénatrice, pour l'aide financière parlementaire apportée, et tous les bénévoles qui ont permis, depuis un an, la réalisation des différents et nombreux travaux de rénovation de la piscine du Louet ».

Bruno Cheminat, adjoint aux sports et à l'enfance a retracé brièvement l'historique de cette aventure commencée dans la difficulté, en précisant « comment les bénévoles avaient vu leurs rangs et leur enthousiasme grandir, malgré les difficultés qui se présentaient ! Mais nous étions tous à y croire et nous avons bien fait. »

Madame la sénatrice a eu,

d'ailleurs, à leur égard, cette phrase qui résume l'aventure de la rénovation de la piscine : « D'un vrai problème, vous avez fait une réussite ! Bravo, c'est une belle action citoyenne ! ». Et puis est venue l'heure, pour Bernard Bironneau, patron du Rac natation, de se voir décoré de la médaille de bronze de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif. Elle lui a été remise par Jacques Genevois, vice-président de la communauté de communes Loire Layon Aubance, en charge des sports, qui a tenu à préciser que « cette médaille est une récompense de la République pour votre immense action ». Puis, Bernard a fait venir auprès de lui tous les bénévoles, ajoutant que « si c'est moi qui ai reçu cette décoration, elle vous revient aussi à tous, qui avez tant fait ». Enfin, avant de passer au verre de l'amitié et au barbecue pris en commun, la chorale des bénévoles a interprété leur hymne, entraînant et rythmé.